



**IBG VERBINDET
MENSCH
UND TECHNIK**

Referenz

Alterszentrum Limmat



Projektbeschreibung

Das Alterszentrum Limmat gehört zu einer baulich originellen Siedlung mit Alters- und Familienwohnungen. Es ist ein offenes Haus, in dem immer etwas läuft. Kontakte ergeben sich mit Leichtigkeit, beispielsweise im öffentlichen Bistro.

Die Stadt Zürich verfolgt die Strategie, sämtliche Amts- und Dienststellen auf ihre zentrale VoIP-Telefonieplattform (voip4zh) aufzuschalten. Hierzu gehören auch die Alterszentren der Stadt Zürich, wofür die OIZ (Organisation und Informatik Zürich) eine spezielle Lösung entwickelte. Diese umfasst neben herkömmlichen Telefon-Apparaten auch Funktelefone und spezielle Bewohner-Endgeräte mit Pflegeruf-Funktion. Die Lösung ist bereits in vielen städtischen Alterszentren im Einsatz und wird für jedes neue Alterszentrum individuell durch IBG geplant. Diese Umstellung benötigt jedoch meist mehr oder weniger aufwendige Anpassungen der Verkabelung, die durch die IBG konzipiert, ausgeschrieben und in der Ausführung begleitet werden.

Auftraggeber

Stadt Zürich
Albisriederstrasse 201
8022 Zürich

Ort

Zürich

Projektzeitraum

2016

Dienstleistung

IT/Kommunikation